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REPRODUÇÃO

RATOS andam em plena luz do dia no lixo espalhado pela rua no Bairro Atílio Marotti

O EVENTO vem sendo considerado um sucesso pelos organizadores

Hoje é o último dia do Feirão Limpa Nome 
950 pessoas já foram atendidas para renegociar dívidas com descontos que vão até 90%

Infestação de ratos assustam os 
moradores da Rua Atílio Marotti

DIVULGAÇÃO

Quinta-feira, 26 de outubro de 2023

Hoje (26), é o último dia 
para aproveitar o Feirão Limpa 
Nome em Petrópolis, uma opor-
tunidade única para negociar 
dívidas com bancos, concessio-
nárias de luz, água e telefonia e 
comércio com descontos de até 
90%. Nos dois primeiros dias do 
evento (terça e quarta-feira) 950 
pessoas foram atendidas para 
regularizaram suas pendências 
e recuperar acesso ao crédito. 
O atendimento pode ser previa-
mente agendado pelo site www.
denomelimpo.com.br marcando 
horário para ser atendido ou di-
retamente de forma presencial 
no Clube Petropolitano (Avenida 
Roberto da Silveira, 82, Centro), 
de 9h às 17h.  

A média de descontos para 
quem procurou o Feirão é de 
65% de abatimento das dívidas. 
Mas, esse percentual pode ser 
maior, de acordo com as nego-
ciações que são feitas na hora do 
atendimento e que podem che-
gar a 90%.  O público que procu-
ra o atendimento também recebe 

orientação judicial se for o caso, 
como do morador do Morin, Le-
onardo Gonçalves Penha, de 48 
anos, que levou um susto ao re-
ceber uma cobrança de R$ 11 mil 
da Enel de taxa de luz por um 
imóvel que está fechado há qua-
se três anos. “Um atendimento 
muito, bom, tranquilo e que me 
direcionou para a Defensoria Pú-
blica também para que eu não 
seja lesado em uma cobrança in-
devida”, classifica o consumidor.

O Feirão é organizado pelo 
Tribunal de Justiça do Estado 
do Rio (TJRJ) e tem o apoio da 
Câmara de Dirigentes Lojistas 
(CDL) de Petrópolis. Além de 
comércio e instituições financei-
ras como Banco do Brasil, Caixa, 
Santander, Itaú e Bradesco as 
concessionárias Águas do Im-
perador e Enel estão presentes, 
assim como as empresas de tele-
fonia Oi, Tim, Claro e Vivo.  Toda 
a relação de lojas que estão ne-
gociando com os consumidores 
pode ser consultada no site www.
denomelimpo.com.br

Carlos André Spilmann, juiz 
que dirige o evento em Petrópo-
lis, destacou o sucesso da inicia-
tiva, que começou em Três Rios 
e agora se expande para todo o 
Estado. A meta é tornar o site 
www.denomelimpo.com.br per-
manente e acessível a todos e que 
o Feirão seja feito de forma itine-
rante pelo Estado. 

Cláudio Mohammad, pre-
sidente da CDL Petrópolis, res-
saltou a importância do Feirão 
para o comércio local, que re-
cupera clientes e dá às pessoas 
a oportunidade fazer suas com-
pras de final de ano com tran-
quilidade. “Aquece o comércio, 
sem dúvida, mas ajuda o consu-
midor a ter um produto que de-
seja, seja pessoal ou para o lar, 
que estava impedido de adquirir 
por não conseguir um parcela-
mento. É uma época em que as 
lojas fazem muitas promoções 
agora na Black Friday e para o 
Natal e este consumidor volta a 
fazer parte deste público”, afir-
ma o  empresário.

ATA DA 31ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e quatro dias do mês de ou-
tubro do ano de dois mil e vinte e três, 
centésimo octogésimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às quatorze horas e trinta minutos, 
o Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Primeiro Secretário, o Vereador Dr. 
Mauro Peralta que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior esta restou apro-
vada. EXPEDIENTE: Requerimento de 
Informação nº: 5215/2023 do Vereador 
Fred Procópio; Requerimento de Infor-
mação nº: 5233/2023 do Vereador Hingo 
Hammes; Requerimento de Informação 
nº: 5234 e 5272/2023 do Vereador Edu-
ardo do Blog; Requerimento de Infor-
mação nº: 5251/2023 do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Octavio Sam-
paio; Indicações nº: 5204 à 5211, 5213, 
5216 à 5221, 5223, 5224, 5231, 5232, 
5241 à 5247, 5249, 5250, 5253, 5256, 
5259, 5260, 5262 à 5271/2023. Termi-
nada a leitura do Expediente o Verea-
dor Marcelo Chitão solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 0179/2022 do Verea-
dor Fred Procópio. O Projeto foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Léo França e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Emenda 
Modificativa nº: 2144/2023 do Vereador 
Fred Procópio. A Emenda foi aprovada 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Junior Paixão, do Ve-
reador Léo França e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 2593/2021 
do Vereador Marcelo Lessa. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2700/2023 do Vereador Júnior Coru-
ja. O Projeto foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Léo França do Vere-
ador Marcelo Lessa e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação o Requerimento de Inclusão 
nº: 5286/2023 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Requerimento foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Gil Magno, do 
Vereador Léo França e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação nº: 5244/2023 
do Vereador Eduardo do Blog. A Indica-
ção foi aprovada com 11 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Léo 
França e do Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 2711/2023 do Verea-
dor Gil Magno. O Projeto foi aprovado 
com 09 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Fred Procópio do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Léo 

França do Vereador Marcelo Lessa e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 3114/2023 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Fred Procópio 
do Vereador Gil Magno, do Vereador Léo 
França do Vereador Marcelo Lessa e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Indi-
cação Legislativa nº: 1588/2023 do Ve-
reador Domingos Protetor. A Indicação 
foi aprovada com 10 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, da Vere-
ador Gilda Beatriz, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Léo França e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 3545/2022 do Vereador 
Júnior Coruja. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Pro-
cópio, da Vereador Gilda Beatriz, e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 2212, 2213 e 2214/2023 do Verea-
dor Domingos Protetor; 3008, 3012 e 
3074/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
3863, 3866 e 4259/2023 do Vereador 
Júnior Coruja; 4440, 4445 e 4446/2023 
do Vereador Gil Magno; 4769, 4773 e 
4775/2023 do Vereador Junior Paixão; 
4894, 4895 e 4896/2023 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; 4976/2023 do Ve-
reador Eduardo do Blog; 5008, 5123 e 
5133/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
5116, 5117 e 5118/2023 do Vereador 
Léo França; 5131 e 5132/2023 do Ve-
reador Hingo Hammes; 6492, 6493 e 
6494/2022 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu. Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente, 
passou a palavra aos Senhores Verea-
dores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 
1) MARCELO LESSA, LÍDER DO SO-
LIDARIEDADE – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu ao Vereador Hingo 
Hammes que esteve presente na au-
diência pública e afirmou que audiência 
terá continuidade e não medirá esforços 
para que de alguma maneira acabe com 
a fiação parada nos postes da cidade de 
Petrópolis. Agradeceu também ao jornal 
Diário de Petrópolis pela matéria de ex-
celência que foi feita. Convidou o Vere-
ador Hingo Hammes, o Vereador Fred 
Procópio, o Vereador Dr. Mauro Peralta 
e o Vereador Junior Paixão para montar 
uma comissão mista nesta Casa a qual 
terá a participação da sociedade civil. 
Falou que oitenta por cento da Fiação 
nos postes da cidade de Petrópolis são 
fios inúteis. Disse que a Empresa Oi está 
migrando para fibra Óptica e que não 
estão fazendo manutenção em cabos 
metálicos, deixando para trás os cabos 
mortos. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a FALA DOS VEREADORES, 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 
a Presidência, às quinze horas e trinta 
sete minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em dez minutos. Escrevo, atesto e as-
sino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 32ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro 
do ano de dois mil e vinte e três, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, às 
dezesseis horas e quatro minutos, o Se-
nhor Presidente o Vereador Júnior Coru-
ja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou o Primeiro Secretário, o 
Vereador Dr. Mauro Peralta que realizas-
se a leitura do expediente. EXPEDIEN-
TE: GP Diversos nº: 536/2023 (CMP 
5227/2023); GP Diversos nº: 550/2023 
(CMP 5257/2023); GP Veto nº: 538/2023 
(CMP 5248/2023); Projeto de Lei nº: 
2184/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Projeto de Lei nº: 5240/2023 do Vereador 
Junior Paixão; Projeto de Lei nº: 
5228/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Projeto de Resolução nº: 5073, 5076 e 
5186/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Projeto de Resolução nº: 5074, 5075 e 
5193/2023 do Vereador Octavio Sam-
paio; Projeto de Resolução nº: 5188/2023 
do Vereador Junior Paixão; Projeto de 
Resolução nº: 5189/2023 do Vereador 
Eduardo do Blog; Indicação Legislativa 
nº: 5212/2023 do Vereador Fred Procó-
pio; Indicação Legislativa nº: 5237 e 
5280/2023 do Vereador Junior Paixão. 
Terminada a leitura do Expediente o Vere-
ador Dr. Mauro Peralta solicitou à inver-
são de pauta e com a anuência dos de-
mais Vereadores passou a ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 0703/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Gil Magno. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3804/2022 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Léo França. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 5292/2023 do Vereador Hingo 
Hammes. O Requerimento foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1929/2023 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se que a Vereadora Júlia Casa-
masso votou contra o Projeto. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 2889/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Júlia Casamasso 
e do Vereador Léo França. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 3290/2023 do Vereador Domingos 
Protetor. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Júlia Casamasso 
e do Vereador Léo França. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 5302/2023 do Vereador 
Léo França. O Requerimento foi aprova-
do com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, da 
Vereadora Júlia Casamasso e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-

cussão e votação única a Indicação Le-
gislativa nº: 5301/2023 do Vereador Léo 
França. A Indicação foi aprovada com 10 
votos.  Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Gilda Beatriz, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação legislativa nº: 
1931/2023 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº:  2208, 2209 e 
2211/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; 3071, 3073 e 3123/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; 4193, 4258 e 4299/2023 
do Vereador Júnior Coruja; 4447, 4448 e 
4450/2023 do Vereador Gil Magno; 4754, 
4766 e 4768/2023 do Vereador Junior 
Paixão; 4934, 4935 e 4936/2023 do Vere-
ador Dr. Mauro Peralta; 5106, 5107 e 
5108/2023 do Vereador Léo França; 5128 
e 5130/2023 do Vereador Hingo Ham-
mes; 5146, 5152 e 5153/2023 da Verea-
dora Gilda Beatriz; 6495, 6496 e 
6498/2022 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que este-
ve fiscalizando as obras no bairro Alto da 
Serra nas localidades do Vila Felipe e 
Chácara da Flora e que muitas vezes 
olham a placa com o valor da obra e a 
obra tá acontecendo no final da comuni-
dade e as pessoas não tem noção da 
grandeza da obra que está acontecendo 
na localidade. Disse que os equipamen-
tos vêm de fora do Brasil e que tem uma 
broca que vai furando a pedra fazendo 
um patamar e para colocar as ferragens e 
esticar os tirantes. Ressaltou que é uma 
obra que requer muito esforço, que só 
para chegar na montanha demora em tor-
no de vinte minutos. Afirmou que os fun-
cionários da obra são grandes profissio-
nais e que estão dando o seu melhor. 
Ressaltou que abaixo da obra estão fa-
zendo a demolição de algumas casas que 
foram indenizadas. Escutou um relato de 
uma Senhora que teria a casa demolida e 
que precisava passar a máquina acertan-
do o terreno para que a Senhora pudesse 
retirar suas coisas da casa. Disse que 
prontamente ligou para o Prefeito ao qual 
autorizou os funcionários da COMDEP a 
fazer uma rampa de acesso para retirada 
das coisas dos moradores que terão suas 
casas demolidas. Ressaltou que as vezes 
vai errar, mas sempre vai tentar fazer o 
melhor para a população. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que esteve fiscali-
zando as dragagens dos rios da cidade e 
observou que a dragagem é necessária, 
porém tem que ter acompanhamento téc-
nico. Ressaltou que em alguns rios tive-
ram seus leitos cavucados. Falou que 
espera que estes problemas sejam corri-
gidos a tempo. Disse que está acontecen-

do o programa “Nosso Bairro” no Bingen, 
e exigirá que seja feito um trabalho des-
cente e que não façam só maquiagem 
como foi feito no Alto Independência, no 
Alto da Serra e na Mosela. Falou que pre-
cisam fazer a rua que liga a localidade do 
Centenário, reformar o Posto de Saúde 
do Castrioto que está caindo aos peda-
ços. Disse que tem mais de trezentos e 
vinte ofícios pedindo melhoria para o Bin-
gen, sendo que nenhum foi atendido e 
espera que com a chegada do programa 
“Nosso Bairro” os pedidos sejam atendi-
dos. Questionou se a ponte da localidade 
do Duarte da Silveira será feita com a 
chegada do programa “Nosso Bairro”. Fa-
lou que a Prefeitura fechou contrato de 
asfalto com empresa Erwil e espera que 
muitas ruas que estão necessitando de 
asfalto sejam contempladas e que não 
sejam contempladas somente as ruas 
dos amigos do Prefeito. Visitou ontem a 
UPA Centro e parabenizou o Secretário 
de Saúde Marcus Curvelo, o Presidente 
do SEHAC Ricardo Patuléa, pela compe-
tência e profissionalismo na gestão da 
saúde de Petrópolis. Ressaltou que há 
muitos problemas na área da saúde, mas 
não dá para negar a boa vontade e a ca-
pacidade do Secretário de Saúde e do 
Presidente do SEHAC de quererem fazer 
o melhor. Agradeceu e despediu-se. 3) 
JÚLIA CASAMASSO, DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
acompanhou a Conferência Extraordiná-
ria de Educação e parabenizou todos os 
profissionais da educação que participa-
ram desta conferência. Disse que preci-
sam fazer muitas coisas para melhorar 
as condições dos profissionais da edu-
cação. Ressaltou que precisam valorizar 
as educadoras da educação infantil, do 
fundamental um, do fundamental dois, 
para que tenham uma educação trans-
formadora. Comentou sobre o caso de 
uma cobradora que sofreu racismo e que 
não podem tolerar mais este tipo de 
comportamento. Ressaltou que a maior 
parte das pessoas encarceradas são 
pessoas negras, a maior parte das mu-
lheres que desempenham serviços do-
mésticos são negras e a maior parte das 
pessoas que não tem acesso aos equi-
pamentos de educação são negros. Pro-
tocolou um Projeto de Lei hoje que dis-
pões sobre a fixação de cartazes nos 
ônibus e nas repartições públicas, para 
que as pessoas denunciem o racismo. 
Mostrou que tem o Disk Anti Racista com 
o telefone 0800 024 1000. Falou sobre 
as fiscalizações que fizeram nas gara-
gens de ônibus da cidade e agradeceu 
aos conselheiros do COMUTRAN que 
estão completamente comprometidos e 
engajados na causa do transporte. Rela-
tou que foi muito difícil realizar o trabalho 
de fiscalização na garagem da empresa 
Cascatinha e Petro Ita, porém encontrou 
diversos ônibus que estão em descum-
primento com a Lei nº: 8403/22 e a Lei 
nº: 8273/22. Falou que a Lei nº: 8403/22, 
dispõe sobre a necessidade da coloca-
ção do ano de fabricação da frota e a Lei 
nº: 8273/22, dispõe sobre a necessidade 
da fixação dos horários e itinerários no 
ônibus e terminais dos ônibus. Disse que 
além destes descumprimentos pode ver 
que tem ônibus sem licença, sem placa, 
com pneu careca e com pneu recondi-
cionado e visto estes problemas, nenhu-
ma ação efetiva foi tomada. Solicitou a 
CPTrans através da Comissão Especial, 

os relatórios de fiscalização e espera 
resposta. Agradeceu e despediu-se. 4) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Parabe-
nizou o Rotary Clube, que está comple-
tando noventa e cinco anos. Falou que 
terá a visita do Governador dos Distritos e 
as dezenove horas acontecerá uma ses-
são solene no Palácio de Cristal. Parabe-
nizou o Vereador Marcelo Chitão por tra-
zer para votação o uso medicinal da ca-
nábis, seguindo todos os roteiros. Falou 
que esta Lei entrará para história e bene-
ficiará os pacientes que necessitam e não 
tem condições de comprar o medicamen-
to por ser muito caro. Falou que foi muito 
bem recebido pelo Secretário de Gover-
no, para tratar das Emendas Impositivas. 
Disse que o município ainda não execu-
tou a medida do GRUPARJ que só em 
Petrópolis tem mais de novecentos asso-
ciados. Falou que terá uma audiência pú-
blica no dia trinta e um de outubro nesta 
Casa sobre artrite e reumatose e doenças 
reumáticas, onde cobrará a medida impo-
sitiva. Disse que na próxima segunda-fei-
ra a frente de saúde desta Casa fará uma 
audiência Pública diante do absurdo que 
o STF está fazendo em querer matar as 
crianças ainda no ventre da mãe. Agrade-
ceu e despediu-se. 5) MARCELO CHI-
TÃO DO PL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que aprovaram o hoje uma Indica-
ção simples de nº: 3073/23 que propõe 
uma reforma no Posto de Saúde do Ita-
maraty e que visitou o Posto de Saúde na 
sexta feira junto a Coordenadora Geral 
Cátia Fernandes, onde viu a necessidade 
de fazer esta reforma. Agradeceu a Se-
nhora Cátia pela receptividade e parabe-
nizou a todos os funcionários desta uni-
dade. Disse que viu que as TVs do Posto 
de Saúde não estão funcionando a bas-
tante tempo e que ligou para o Secretário 
de Saúde Marcus Curvelo, e pediu que 
concertasse as TVs. Falou que destinou 
Emendas Impositivas para o Posto de 
Saúde do Itamaraty somando um orça-
mento de noventa mil reais. Disse que 
tem muito carinho pelo Prefeito, mas não 
pode deixar de cobrar que estas emen-
das sejam efetivadas o quanto antes que 
é uma obrigação do Poder Executivo. 
Ressaltou que destinou Emendas Imposi-
tivas para a educação e para fazer uma 
passarela na subida da Vila Operária. Pa-
rabenizou os Professores das escolinhas 
de futebol do PAC de Cascatinha e do 
PAB do Batailard e que no sábado terá 
um intercambio das crianças. Parabeni-
zou a Paloma, o Deslânde, o Professor 
Kekel e a Liliane. Lembrou que na próxi-
ma terça-feira votarão um Projeto impor-
tante para saúde pública da cidade que é 
a política de acessibilidade à canábis me-
dicinal no sistema de saúde da cidade. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-
dência, às dezoito horas e nove minutos 
declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em vinte 
e cinco de outubro de dois mil e vinte e 
três, às quatorze horas. Escrevo, atesto 
e assino para fazer constar, Victor Men-
des de Souza, Assessor para Procedi-
mentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

Victor Mendes de Souza
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Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Atí-
lio Marotti, próximo ao nú-
mero 937, denunciaram ao 
jornal que as duas lixeiras 
do local estão infestadas de 
ratazanas. Esses animais se 
escondem no barranco e já 
estão fazendo a rua ceder 
também. Esse problema 
tem assustado os residentes 
que já flagraram os animais 
nas residências.

Segundo informações 
dos moradores, o lixo espa-
lhado vem contribuindo para 
esse fato. “Nós temos medo 

de chegar perto da lixeira, 
pois esses animais avançam, 
além do perigo de transmi-
tirem doenças para a popu-
lação. Precisamos que algo 
seja feito para coibir essa si-
tuação. Quase todo dia têm 
algumas ratazanas andando 
nas casas. Andam varanda 
adentro como se fossem bi-
chos de estimação. É uma 
coisa nojenta”, afirmou um 
morador.

A Comdep informou 
que encaminhará equipe ao 
local para recolher o lixo e 
o entulho. A orientação da 
Comdep é para que a popu-

lação faça o descarte do lixo 
na lixeira antes do horário da 
coleta. Com relação ao entu-
lho, a Comdep ressalta que, 
para fazer o descarte correto 
e gratuito, basta ligar para 
o telefone 2243-7822 para 
agendar atendimento pelo 
Disque Entulho. O progra-
ma faz recolhimento de até 
20 sacos, com até 25kg.

Referente ao controle 
de roedores, a Coordena-
doria de Vigilância Am-
biental da Secretaria de 
Saúde disse que já esteve e 
voltará ao local para a apli-
cação do raticida.


